



دفتر مقام معظم رهبری  
www.leader.ir

## **~~Les grandes puissances cherchent, sous différents prétextes, à entraver le~~ renforcement des liens régionaux - 14 /Apr/ 2009**

Mardi matin, lors de la rencontre avec le président arménien, Serge Sarkissian, le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei, a jugé au beau fixe les relations irano-arméniennes, et il a tenu à souligner de faire avec sérieux, le suivi des accords de la visite à Téhéran.

En référence à l'accueil favorable du gouvernement et du peuple iraniens à l'essor des relations sincères avec le gouvernement et le peuple arméniens, le Guide suprême de la Révolution islamique a rendu hommage au rôle précieux des compatriotes arméniens à différents niveaux. « Durant les huit années de la guerre imposée, nos compatriotes arméniens, côtes à côtes de leurs frères musulmans, ont défendu la Révolution et la République islamique. », a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a estimé que le développement des relations entre les pays voisins consolidera leurs assises et cimentera leur invulnérabilité. « Les grandes puissances cherchent, sous différents prétextes, à entraver le renforcement des liens régionaux. », a précisé le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a, plus loin dans ses propos, évoqué le rôle des Etats-Unis et de certains pays européens dans le déclenchement de la guerre imposée, incitant Saddam à attaquer l'Iran. « On peut constater l'ingérence implicite et explicite des puissances hégémoniques dans les guerres et les conflits régionaux. Tout comme l'agression du régime sioniste contre Gaza et le Liban, des offensives qui ont été lancées, avec l'appui de l'Amérique. Or, le revers de Saddam dans la guerre imposée et la défaite des sionistes dans la guerre de 22 jours contre Gaza et celle de 33 jours contre le Liban traduisent cette vérité que la dépendance vis-à-vis des centres exogènes ne mènera pratiquement à rien.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite qualifié de très bonne l'idée d'instaurer la paix entre l'Arménie et ses voisins, estimant nécessaires les efforts déployés dans la concrétisation d'une telle idée.



Lors de cette rencontre où était aussi présent M. Ahmadinejad, le président arménien Serge Sarkissian a transmis les chaleureuses salutations du peuple arménien au Guide suprême de la Révolution islamique. « Nous nous sommes rendus à \_\_\_\_\_ Téhéran totalement prêts à élargir nos relations tous azimuts avec l'Iran et nous sommes sûrs de l'avenir prometteur qui est réservé à ces relations. », a réitéré le président Sarkissian.

Pour le président arménien, la République islamique d'Iran fait preuve d'une attitude rationnelle et mesurée vis-à-vis des questions régionales. « Il s'agit d'un pays doté d'une ferme volonté », a-t-il ajouté. Le président Sarkissian a aussi évoqué ses négociations très propices avec le président Ahmadinejad. « Nous appliquerons tous les accords conclus lors de cette visite. », a souligné le président arménien.